

# Leseolympiade 2022

Um den Kindern einen zusätzlichen Leseanreiz zu bieten, sind die 4. Klassen aller oberösterreichischen Volksschulen auch heuer wieder zur Teilnahme an der Schülerolympiade eingeladen, welche von Raiffeisen Oberösterreich veranstaltet wird.

Die Schulwertung unserer Volksschule konnten die SchülerInnen Larissa Schöftner, Xaver Mörxlbauer und Felix Hanner für sich entscheiden. Dieses Schulsiegererteam hätte auch die Volksschule St. Stefan bei der Bezirkswertung vertreten. Dabei würde das Wissen der SchülerInnen über drei Bücher auf die Probe gestellt werden, die sie bis dahin lesen sollten. Das Schulsiegererteam hat äußerst motiviert die Bücher gelesen, doch leider wurde dann die Bezirkswertung coronabedingt abgesagt.

Herzliche Gratulation zum Schulsieg!

